

# EKSPOS

## Hari yang Indah, Kacab BRI Barru David Gultom Sambut Silaturahmi Delegasi KONI Barru

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.EKSPOS.CO.ID](http://BARRU.EKSPOS.CO.ID)

Jun 28, 2023 - 05:48



BARRU- Komitmen KONI Barru dalam menggalang kekuatan yang ada di Daerah untuk terus menumbuhkan semangat membina olahraga disambut hangat penuh persahabatan oleh Pimpinan Cabang BRI Barru yang baru, David Gultom.

Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir menyambut kehadiran Pincab BRI sembari memperkenalkan kedudukannya sebagai Dewan Penyantun bagi pelaku Olahraga di Daerah, Selasa (27/6/2023).

"Kita hadir untuk menjalin silaturahmi, perkenalan sekaligus menyambut Pincab

baru, Beliau sangat bijaksana dan bersemangat untuk bersama membina Prestasi Olahraga di Daerah," sebut Thalib Kadir.

Juga dipaparkan mengenai beberapa program kegiatan KONI Barru, selain Porprov juga melakukan kegiatan yang sifatnya pembinaan yang pada akhirnya mengarah pada ajang 4 Tahunan.

"Alhamdulillah, salah satu niat baik Pincab adalah mengarahkan kita untuk menginventarisir Pelaku Olahraga yang berada dibawah binaan KONI Barru dan memiliki usaha yang memerlukan fasilitas keuangan berupa modal, bisa melalui rekomendasi KONI Barru," sebut Ketua Thalib Kadir.

Gayung bersambut, Pihak BRI Barru bersedia membantu bagi Anggota KONI Barru maupun pelaku Olahraga yang berminat untuk mendapatkan fasilitas pembiayaan usaha ekonominya semisal peternakan maupun jasa lainnya melalui rekomendasi KONI.

"Terima kasih untuk kehadiran Pengurus KONI Barru silaturahmi dan perkenalan dengan kami, semoga semua bisa saling bersinergi," ungkap Pincab BRI Barru David Gultom

Selain itu, juga dibahas arah pembinaan Cabor Unggulan, melalui Corporate Sosial Reponsibility/Tanggung jawab sosial dan lingkungan (CSR) institusi keuangan di Daerah ini.

Turut bersama di audiense ini, pengurus inti KONI Barru, diantaranya Waketum KONI Abdul Rahim dan Muhammad Syathir, Sekretaris KONI Alimin, Muhaemi, Cakrawala dan Arsyad Jenggos.

(Humas KONI Barru)